

[Accueil](#)[Épisodes](#)[À Propos](#)[SUIVRE](#)[▶ Play](#)

Archi intéressant

Comment un ancien site olympique a popularisé le sport

Saison 2, Ep. 7 • jeudi 13 juillet 2023

« Archi intéressant » met en avant des lieux remarquables par leur architecture et leur conception. Un podcast réalisé en partenariat avec la Cité de l'architecture et du patrimoine.

Pour cet épisode, direction Munich, en Allemagne. En 1972, la ville accueillait les Jeux olympiques. Cinquante ans plus tard, la faculté des sciences du sport et de la santé, partie de la « TUM », s'est installée sur ce site mythique, grandement réaménagé. Sous une construction lumineuse et légère, en bois, ont été réunis des salles de sport, de conférences, des instituts de recherche, et même la cafétéria et la bibliothèque. Un chantier mené malgré une contrainte de taille : la pratique sportive devait continuer malgré les travaux. Originalité du lieu : à partir de 17 heures, les portes s'ouvrent à tous les publics.

L'esprit des JO est-il maintenu avec ce site, mis au goût du jour par le cabinet d'architectes [Dietrich Untertrifaller](#) ? Éléments de réponse dans ce podcast, avec le reportage de la journaliste Marjolaine Koch



Archi intéressant

Comment un ancien site olympique a popularisé le sport

[Teilen](#) [+ Folgen](#) [Acast](#)

▶ 13. Juli 2023 • 25 min • Später anhören

[Unsere AGB](#)